

Disneyland Adventure

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, den 07. September 2011 um 00:49 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 18. September 2011 um 08:08 Uhr

Heute - am wohl heissesten Tag des Jahres - stand Disneyland Adventure auf dem Plan, da wir noch immer kein eigenes Auto haben, hat Tina uns zu 9 Uhr hingefahren und uns noch einige Tips gegeben. Wir haben uns gleich ein Ticket fuer beide Parks (Adventure und Resort) gekauft. Gleich am Anfang haben wir California Soaring gemacht - ein 3D Kino, aber einfach nur cool! Es gab 3 Sitzreihen, als der Film dann los ging, sind alle Reihen in die Hoehe gestiegen, aber so versetzt, dass aus den 3 Reihen praktisch 3 verschiedene "Ebenen" entstanden, so sass keiner irgendwem im Bild und der Film breitete sich direkt vor der Nase aus.. Da die Beine nun in der Luft hingen, hatte man wirklich das Gefuehl ueber California zu schweben. Versetzt mit einigen Dueften schwebte man ueber das Meer, die Stadt bei Tag und bei Nacht, ueber Felder und durch Berge.

Nach dem schoenen Start, sind wir erstmal fruehstuecken gegenange, ein "Bread Bowl", sprich ein kleiner Leib Brot, der mit Ruehrei gefuellt war, dazu Speck fuer Max - sehr lecker.{phocagallery view=category|categoryid=9|imageid=977}

Dann ging es ab aufs RiesenRad, das Mickey Wheel ;-), erstmal in eine ganz normale Gondel, dann in eine, die an ovalen Schiene befestigt war, und je nach Hoehe und Lage des Rades, wurde man hin- und hergeschleudert - das hat ir schon wieder gereicht ;-){phocagallery view=category|categoryid=9|imageid=981}

Ansonsten gab es noch ein Kettenkarussell, Eine Reise durchs Arielle Maerchen, eine Wilde Maus "Goofy's Sky School", ein Baby Fallturm (den ich auch mitgemacht habe ;-), eine Wasserbahn, bei der man richtig nass wurde, und eine tolle 3D Vorstellung der Muppet Show - die eigentlich sogar 4D war. Seifenblasen im Film, wurden direkt ins Kino gestreut, Wasserspritzer im Film, haben wir abbekommen, der eine Hase auf der Flucht war, wurde von den Puppen direkt im Kinosaal gesucht - eine tolle Show. Leider war California Screamin', die grosse Achterbahn, wegen Wartungsarbeiten geschlossen ;-(. Das "Bug Land" war auch super suess gemacht, ueberall riesen Pflanzen, sodass wir die Kaeferchen waren, sogar bei den Toilettenschilder hatte die Menschen, Fuehler auf ihren Koepfen.{phocagallery view=category|categoryid=9|imageid=987}

Bis dahin war alles super, dann.....ging es ab zum TOWER OF TERROR....wir beide hatten keine Ahnung, was uns dort erwarten sollte, aber es war schrecklich...fuer mich zumindest ;-)
Der Eingang und Weg bis hin zum Fahrstuhl war alles super gruselig gestaltet: ein altes verlassenes Hotel, wo sich vor Jahren eine Tragoedie abgespielt hatte und seitdem die Geister der Verunglueckten umherspuckten, eine alte Rezeption, ueberall Spinnenweben und Staub,

Disneyland Adventure

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, den 07. September 2011 um 00:49 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 18. September 2011 um 08:08 Uhr

alte Kronleucher und Gemaelde... Spitze! Dann fuehrte der Gang in eine Art Heizungskeller: Rohre und Dunkelheit... bis man dann in den Fahrstuhl einstieg.... Man musst Platz nehmen und sich auch anschnallen.. und dann ging es los> WUUUUM ging es auf einmal hoch, die schweren Eisentueren des alten Fahrstuhls oeffneten sich und man guckte in einen riesen Spiegel, der das Spiegelbild nach und nach verblassen lies und man selbst schliesslich zum Gespenst mutierte - einfach riesig!!!! Dann BUM ging die Tuer zu, und wieder WUUUUM noch hoeher, die Tueren oeffneten sich und man sah die Geiser der verungleuckte Familie. BUM Tuer ging zu und AAAAH auf einmal der

freier Fall

.....OH MEIN GOTT, hab ich geschrien...dann ging es wieder hoch und runter, ab und an oeffnete sich die Eisentuer des Fahrstuhls und man hatte eine

"ganz tolle Aussicht

" uebers Disneyland....das war hart, echt hart!!!! Dennoch haben wir es 2 mal gemacht, sprich hab ich mir 2 mal die Seele aus dem Leib geschrien - weshalb ich die naechsten 3 Tage sogut wie nicht sprechen konnte, weil ich heiser war...Max hat natuerlich nur gelacht und gefeiert und war begeistert ;-){phocagallery view=category|categoryid=9|imageid=990}{phocagallery view=category|categoryid=9|imageid=991}

Da wir bei der Wasserbahn mit anderen in einem Boot sassen, kamen wir etwas ins Gesprach und sie haben uns noch den Tip gegeben, dass man verschiedene Buttons von Disneyland umsonst erhaelt, wenn man 'das 1. Mal' dor tist, 'frisch verheiratet' ist oder Geburtstag hat - also haben wir uns die Buttons mit Cinderella drauf geholt, auf denenn dann 'Just married' stand - fast jeder, an dem wir vorbei latschten, hat uns gratuliert... voll krass, irgendwann ging es uns aber ganz schoen auf die Nerven und wir haben sie abgemacht ;-){phocagallery view=category|categoryid=9|imageid=985}

Als wir nun das gesamte Adventure Land erkundet hatten, sind wir zu Downtown Disney gegangen, ein eigenes kleines Dorf mit Restaurants und hauptsaechlich Disneylaeden. Bei 'House of Blues' haben wir uns dann fuers Dinner niedergelassen und mal wieder Hamburger gefuttert ;-)

Dann ueberfressen, vollkommen fertig vom staendigen Wechsel zwischen der unertraeglichen Hitze und den vollkommen uebertriebenen Klimaanlage kombiniert mit dem ganzen Rumlaufen, torkelten wir eigentlich nur noch so umher und waren um 21 Uhr bereit fuer die Fahrt nachhaus.

Disneyland Adventure

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, den 07. September 2011 um 00:49 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 18. September 2011 um 08:08 Uhr

Tina hat uns dann eingesammelt und wir sind zum Long Beach Airport gefahren, wo wir dann unseren Mietwagen abgeholt haben - ein.....SPANNUNG.....VW Tiguan. Nungut.. Es gab leider keinen anderen, der verfuegbar war, also haben wir uns vorerst damit zufrieden gegeben.